
Si è svolto nella giornata di ieri un incontro con l’Amministrazione convocato su richiesta delle 

Organizzazioni Sindacali con lettera del 15 luglio 2013

 

In apertura dell’incontro abbiamo dovuto ancora una volta denunciare la totale assenza

dell’Enac rispetto alla richiesta formulata di apertura di un tavolo di confronto sulle problematiche 

presenti e sull’assetto futuro dell’Ente.

 

Sono stati poi presentati i fondi per la contrattazione integrativa anno 2

tutte le categorie di personale; la firma dei fondi 

del 50% della produttività nel mese di Agosto 2013.

 

A tale proposito abbiamo evidenziato l’assurda situazione che continua a sussistere rispetto a

diverse disponibilità che la voce “produttività/risultato” trova all’interno dei diversi fondi; 

disponibilità che determineranno questo tipo di erogazioni medie pro

 

• Personale tecnico amministrativo operativo

• Personale II^ qualifica professionale 

• Personale I^  qualifica professionale 

• Dirigenti   

 

E’ opinione di questa organizzazione sindacale che il raggiungimento dei risultati da parte de

professionisti e dei dirigenti non possa non tener conto anche del lavoro svolto dal personale tecnico 

amministrativo ed operativo, anzi, molto spesso questo è determinante rispetto al raggiungimento 

dell’obiettivo. Per questo motivo, pur coscienti degli ostacoli normativi

impedito il finanziamento di tali risorse, 

situazione che, soprattutto in questo particolare momento di difficoltà generale, assume carattere di 

insostenibilità ed ingiustizia, convinti anche della con

categorie professionali presenti in Enac che dell’Amministrazione dell’Ente.

Relativamente agli altri temi trattati è emerso quanto segue:

• convocazione del tavolo tecnico sulle missio

problematica delle missioni ispettive internazionali;

• è stato firmato da parte dell’Amministrazione il nuovo Regolamento per i benefici sociali ed 

assistenziali ed è in fase di emissione la circolare per il 

2011/2012; 

• prevedere un regolamento per attivare i piccoli prestiti al personale utilizzando anche le 

risorse che dovessero rendersi disponibili all’interno degli stanziamenti previsti per i mutui;

                                                              

COMUNICATO 

Si è svolto nella giornata di ieri un incontro con l’Amministrazione convocato su richiesta delle 

Organizzazioni Sindacali con lettera del 15 luglio 2013. 

In apertura dell’incontro abbiamo dovuto ancora una volta denunciare la totale assenza

dell’Enac rispetto alla richiesta formulata di apertura di un tavolo di confronto sulle problematiche 

presenti e sull’assetto futuro dell’Ente. 

Sono stati poi presentati i fondi per la contrattazione integrativa anno 2013 relativi ai contratt

tutte le categorie di personale; la firma dei fondi dovrebbe consentire il pagamento dell’anticipazione 

della produttività nel mese di Agosto 2013. 

A tale proposito abbiamo evidenziato l’assurda situazione che continua a sussistere rispetto a

diverse disponibilità che la voce “produttività/risultato” trova all’interno dei diversi fondi; 

disponibilità che determineranno questo tipo di erogazioni medie pro-capite: 

Personale tecnico amministrativo operativo €       250,00  lordi 

qualifica professionale   €    4.500,00 lordi 

Personale I^  qualifica professionale   €    5.000,00 lordi 

  €  12.000,00 lordi 

E’ opinione di questa organizzazione sindacale che il raggiungimento dei risultati da parte de

i dirigenti non possa non tener conto anche del lavoro svolto dal personale tecnico 

amministrativo ed operativo, anzi, molto spesso questo è determinante rispetto al raggiungimento 

, pur coscienti degli ostacoli normativi che fino ad oggi hanno 

impedito il finanziamento di tali risorse, intraprenderemo nuove iniziative tese a riequilibrare una 

situazione che, soprattutto in questo particolare momento di difficoltà generale, assume carattere di 

convinti anche della condivisione del problema sia da parte di tutte le 

professionali presenti in Enac che dell’Amministrazione dell’Ente. 

Relativamente agli altri temi trattati è emerso quanto segue: 

convocazione del tavolo tecnico sulle missioni per venerdì p.v. ore 10,30 relativamente alla 

problematica delle missioni ispettive internazionali; 

è stato firmato da parte dell’Amministrazione il nuovo Regolamento per i benefici sociali ed 

assistenziali ed è in fase di emissione la circolare per il rimborso delle spese sanitarie anni 

prevedere un regolamento per attivare i piccoli prestiti al personale utilizzando anche le 

risorse che dovessero rendersi disponibili all’interno degli stanziamenti previsti per i mutui;

 

Si è svolto nella giornata di ieri un incontro con l’Amministrazione convocato su richiesta delle 

In apertura dell’incontro abbiamo dovuto ancora una volta denunciare la totale assenza dei vertici 

dell’Enac rispetto alla richiesta formulata di apertura di un tavolo di confronto sulle problematiche 

013 relativi ai contratti di 

dovrebbe consentire il pagamento dell’anticipazione 

A tale proposito abbiamo evidenziato l’assurda situazione che continua a sussistere rispetto alle 

diverse disponibilità che la voce “produttività/risultato” trova all’interno dei diversi fondi; 

E’ opinione di questa organizzazione sindacale che il raggiungimento dei risultati da parte dei 

i dirigenti non possa non tener conto anche del lavoro svolto dal personale tecnico 

amministrativo ed operativo, anzi, molto spesso questo è determinante rispetto al raggiungimento 

he fino ad oggi hanno 

a riequilibrare una 

situazione che, soprattutto in questo particolare momento di difficoltà generale, assume carattere di 

da parte di tutte le 

ni per venerdì p.v. ore 10,30 relativamente alla 

è stato firmato da parte dell’Amministrazione il nuovo Regolamento per i benefici sociali ed 

rimborso delle spese sanitarie anni 

prevedere un regolamento per attivare i piccoli prestiti al personale utilizzando anche le 

risorse che dovessero rendersi disponibili all’interno degli stanziamenti previsti per i mutui; 



• invio delle bozze preparate dall’Amministrazione delle procedure per i passaggi economici di 

tutto il personale; a tale proposito riteniamo che in base ai limiti posti dalla normativa 

vigente in materia, tali procedure dovrebbero essere attivate al 31 dicembre 2014; 

• relativamente al problema dei “Collaboratori Ispettori Aeroportuali” la proposta 

dell’Amministrazione di reinserire tale figura professionale attraverso un semplice accordo 

che modifichi un istituto contrattuale, non è percorribile né in linea normativa che 

sostanziale; deve essere comunque trovata una soluzione al problema che sani le situazioni 

presenti e eviti problemi futuri; 

 

Inoltre, con riferimento alla lettera unitaria del 25 luglio 2013 sulla pubblicazione Intranet del 

documento relativo alla “Semplificazione dei processi – Piano delle azioni”, è stata fortemente 

ribadita la totale contrarietà a tale  progetto che, già da una prima analisi,  evidenzia il ricorso ad 

esternalizzazioni e conseguente rinuncia a funzioni,  anche su temi di assoluta rilevanza per l’Ente, 

che minano il futuro dell’Enac e dei suoi lavoratori.  

 

Un saluto. 

 

   UIL PA     FP CGIL 

         R. Giametta             M. Barberis 
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